

## Jahresbericht der CAJ Schlickelde 2022

Das Jahr 2022 war ein erfolgreiches Jahr.

Begonnen hat es mit den Vorbereitungen für das Ferienlager 2022, einer neuen Lagerleitung und vielen neuen engagierten und motivierten Leiter\*in.

Das Jahr startete zunächst in digitaler Form und konnte dann im März 2022 analog in die vollen Züge gehen. Ebenfalls fand vom 18. März bis 20. März 2022 das erste von zwei Schulungswochenenden statt. Das neue Team hat sich gut zusammen gefunden und die Spiele für das Lager 2022 geplant. Desweitern wurde das Thema „Rechte und Pflichten der Leiter\*in“ seitens der CAJ Münster geschult. Danke dafür.

Am 24. April 2022 waren wir das erste Mal auf dem „Bauern und Blumenmarkt“ in Mettingen vertreten. Bei Spielen und einer Tombola konnten sich die Kinder einen Eindruck von uns als Ferienlager verschaffen und die Eltern haben sich mit uns austauschen können. Dies war ein voller Erfolg und es kamen einige Anmeldungen durch die örtliche Präsenz.

Das zweite Schulungswochenende fand vom 06. Mai bis 08. Mai statt. Neben einer Hygieneschulung, hatten wir auch eine Schulung zum Thema „Erlebnispädagogik“. Auch hier sagen wir noch mal danke an die CAJ Münster, die den Kontakt für uns herstellte.

Bei den monatlichen Lagertreffen gingen die Vorbereitungen weiter und mit jedem Monat kamen wir dem Ziel: Ferienlager 2022 näher.

Am 12. Juni 2022 fand der öffentliche Elternabend statt. Hier wurden nicht nur die Eltern eingeladen, die ihre Kinder bereits angemeldet hatten. Die Einladung war öffentlich und so konnten auch interessierte Eltern mit ihren Kindern vorbei kommen. Der Elternabend wurde gut besucht und wir entschieden diesen auch in den kommenden Jahren öffentlich zu machen.

Mit dem am 10. Juli 2022 stattgefundenen Kindernachmittag, rückte das Ferienlager immer näher. Die Kinder lernten sich und uns kennen und die Vorfreude stieg bei allen, endlich auf die Insel zu fahren.

Mit dem Einkauf bei verschiedenen Unternehmen, dem beladenem Hänger und der Kofferabgabe, war die Woche von dem Ferienlager gestartet und dann ging es am 21. Juli 2022 für einen Teil der Leiter\*in schon los. An dem Tag wurden die Vorbereitungen auf dem Hof getroffen, um am 22. Juli die Kinder dort begrüßen zu können. Das Ferienlager ging vom 22. Juli bis 05. August 2022. Das Team fand sich am 07. August 2022 zu einem Feedback und der Nachbereitung des Ferienlagers zusammen.

Nach einer kurzen Sommerpause ging die Nachbereitung im September weiter und somit starteten gleichzeitig die Vorbereitungen für das kommende Jahr. Ebenfalls besuchten wir das „Ärappelfest“ in Mettingen und haben dort mit der Werbung für das Ferienlager 2023 begonnen.

Mit dem Kisten aufräumen im Oktober, dem Kindernachtreffen und dem Mettinger Weihnachtsmarkt im November legte sich das Jahr 2022 langsam. Es wurde eine neue Lagerleitung für das kommende Jahr gefunden und im Dezember wurde das Jahr 2022 ruhig und besinnlich beendet.

Wir freuen uns auf ein neues Jahr 2023 und sagen danke für ein tolles Jahr 2022.